

## **IX Congreso ASEMIP**



El 25 de octubre, la asociación ASEMIP celebró en Cuenca su IX Congreso multidisciplinar de la mano de ilustres ponentes, que dirigieron sus trabajos y estudios en el abordaje de la prevención de la violencia y adicciones en línea en defensa de la Infancia y su salud, como un bien que hay que saber proteger desde la Parentalidad positiva.

El IX Congreso reafirmó la importancia en el trabajo diario de todos los operadores en la prevención de la violencia y adicciones en línea, fomentando la formación, especialización y el acompañamiento a las familias y la defensa de los derechos de los niños/as inmersos en mundo tecnológico, cuyas garantías plantean muchas dificultades prácticas , y en consecuencia requieren un abordaje seguro y pleno, .